
 
FEDERAZIONE ITALIANA DI ATLETICA LEGGERA 

Comitato Regionale Toscano 

VERBALE CONSIGLIO REGIONALE del 1 Dicembre 2021 

Alle ore 18.30 del 1 Dicembre 2021 in presenza presso la sede del Comitato Regionale Fidal To-
scana e on-line tramite piattaforma Zoom si è riunito il Consiglio regionale con il seguente ordi-
ne del giorno: 

Comunicazioni del Presidente; 
Indoor Carrara; 
Regolamenti e calendario invernale 2021/2022; 
Attività settore tecnico; 
Preventivi di spesa; 
Varie ed eventuali; 

Erano presenti ai lavori: 
          p r e s e n t e 
Presidente Nazionale   Stefano   MEI    NO 
Consigliere Nazionale  Alessio   PISCINI   NO 
    Elisabetta   ARTUSO   NO 
Consiglieri                    Alessandro  ALBERTI  SI 
    Luca    AMOROSO  SI 
    Eleonora   BACCIOTTI  SI - On-line 
    Gianluca   BRUNI  NO 
    Claudio   MARCHETTI  SI - On-line 
    Fabio   MARIOTTI  SI 
    Chiara    MONTESANO SI - On-line 
    Stefano  PANCANI  SI - On-line  
    Maddalena  QUILICI   NO  
    Salvatore   SBORDONE  SI     
    Gianni   STECCHI  SI - On-line 
Segretario   Massimiliano  SANTANGELO SI 
Responsabile Ufficio Attività  
Agonistica/Statistiche  Alessio    MAVILLA  SI 
Responsabile Ufficio  
Gestione Associati  Daniele   CAPUTO  SI 
Delegati Provinciali  Ernesto  LUNARDINI  SI 
    Simone   BALLERINI  SI - On-line 
    Tamara   BALESTRI  SI - On-line  
    Gianni   INNOCENTI  SI - On-line 
    Sergio   MARTINELLI  NO 
    Matteo   BOCCI  SI - On-line 
    Michele   GIACOMINI  SI - On -line 
    Simone   FRANCALACCI SI - On-line 
    Enrico    CALCINI   NO 
    Fabrizio   PEZZUTO  SI - On - line  
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Responsabile Amministrazione Silvia   SILVESTRI  SI - On-line 
Revisore dei Conti  Paolo   CIANETTI   NO 
Fid. Reg.le GGG  Franca   FEDUCCI  SI  
Fid. Reg.le Settore Tecnico  Stefano   GIARDI  SI - On - line 
Coordinatore Area  
Comunicazione e Marketing Fulvio    AGRESTA  SI 
Coordinatore Rapporti istituzionali Giovanni   CARNIANI  SI - On - line 
Coordinatore Attività Master Renzo    ROMANO    NO 
Coordinatore Attività No Stadia Vezio    TRIFONI   NO      

LAVORI 

COMUNICAZIONI 
ALBERTI 
Espone il verbale del 25.10.2021 
Approvato 
Informa sulla ripresa delle attività su strada ed in particolare delle Maratone e della Maratona di Firenze. 
Riferisce sulla programmazione dell’attività della pista di Venturina e nonché dell’attività indoor in tosca-
na. 
Informa sull’iniziativa di comunicazione della fidal Centrale attraverso “Io Atletica”. 

TRASFERIMENTI 
ALBERTI 
Espone l’elenco n. 1 dei trasferimenti e prestiti. 
Approvato 

INDOOR CARRARA 
SANTANGELO 
Informa sugli sviluppi relativi al montaggio della pista presso i padiglioni di Carrara Fiere. 
L’anello è pronto per il montaggio ed il rettilineo centrale, giacente presso lo stadio Ridolfi, sarà traspor-
tato nei prossimi giorni. Il nuovo rettilineo arriverà a Carrara verso la fine dell’anno. A gennaio la pista 
sarà pronta con il nuovo rettilineo. 
Espone di seguito i preventivi e le ditte che interverranno nelle operazioni: 
Prometeo: E’ la ditta specializzata per il montaggio della pista indoor. Ci siamo rivolti a loro per il mon-
taggio e lo smontaggio anche quest’anno sia perchè è la ditta che ha sempre montato la pista al Mandela 
Forum e conoscono i riferimenti di montaggio sia perchè sono sempre stati affidabili e puntuali. 
Tuttavia la ditta Prometeo non potrà inviare tutti gli operai necessari per il completamento dell’operazio-
ne perchè avevano già programmato altri lavori precedentemente. 
Pertanto servirà una ulteriore ditta che possa affiancare gli operai della Prometeo.  
Mondopì: Visto il lavoro svolto lo scorso anno di facchinaggio e stoccaggio della parte in legno presso i 
padiglioni di Carrara Fiere e poichè per gli anni successivi ci dovremmo avvalere di una ditta specializza-
ta sul territorio, si propone Mondopì quale ditta che affianchi la Prometeo per quest’anno.  Dal lavoro 
svolto sarà valutato se interpellarla negli anni successivi. 
Per l’organizzazione delle manifestazioni è necessario il piano di Sicurezza, il servizio di Vigilanza e il 
Servizio di pulizie. Tenuto conto della necessità di avere ditte affidabili per l’organizzazione delle manife-
stazioni programmate si propongono le società che hanno già operato negli eventi sportivi presso Carrara 
Fiere (Ginnastica Artistica e Giochi del Mediterraneo di Scherma): 
Studio Ing. Pandolfi per il piano di sicurezza; 
Asd Pegaso per il servizio di sorveglianza; 
Lavictor per le pulizie e santificazione; 
Al fine di seguire le operazioni del piano di sicurezza e del corretto montaggio della pista si propone 
l’Ing. Innocenti Marco. 
Espone il preventivo della CAF, unica ditta tra quelle contattate che può eseguire l’operazione di trasporto 
la prossima settimana. 
Approvato. 
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QUOTE ISCRIZIONE GARE STAGIONE INVERNALE 2022 
ALBERTI 
Espone il prospetto delle quote d’iscrizione invernali. 
Approvato 

GRAN PREMIO VENTURINA 
MAVILLA 
Espone il Gran Premio Indoor dei Giovani Venturina Terme. 
Approvato 

PLANNING ATTIVITA’ INVERNALE E VOLANTINO FOSSON CROSS 
MAVILLA 
Espone il Palnning dell’Attività invernale Regionale ed il volantino della prima prova del gran Prix di 
Cross a Fossone. 
Per l’assegnazione della seconda prova del Cds di Corsa Campestre invita il controllo della partenza e del 
percorso presso il Parco Urbano di Castelfiorentino. 
Per il Campionato Regionale di corsa campestre master propone lo spostamento di data tenuto conto della 
concomitanza dei campionati italiani Uisp. 
Approvato 

REGOLAMENTO CORSA CAMPESTRE 
ALBERTI 
Espone il prospetto dei regolamenti di corsa campestre settore Agonistico e promozionale. 
Approvato 

PLANNING ATTIVITA’ INDOOR  
ALBERTI 
Espone il calendario generale delle date dell’attività indoor. 
Approvato 

RESOCONTO COMMISIONE REGOLAMENTI 
AMOROSO 
Espone le linee guida relative alle attività giovanili e al trofeo di marcia. 
Approvato 

PREVENTIVI  
MAVILLA 
Espone i preventivi di spesa delle ditte Copytalia Service Srl, Office Multiservice e Copyworld per il con-
tratto di noleggio e fornitura delle stampanti; 
Espone i preventivi di spesa delle ditte Sportassimo e Sportitalia per l’acquisto di un carrellone. 
Approvato Copyworld e Sportissimo. 

Conclude la riunione alle ore 21.00.  

    IL SEGRETARIO                                                                            IL PRESIDENTE 

Massimiliano Santangelo                                                                       Alessandro Alberti
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